

Betreff

30er Zone Naupliastrasse

Antrag zum Themengebiet Verkehr

In der Naupliastrasse wurde eine 30er Zone eingerichtet. Sie reicht von der Ecke St. Magnus Straße bis Höhe Naupliastrasse 114. Die 30er Zone wird von den Autofahrern nicht respektiert. Um über die Straße zu kommen, ist höchste Vorsicht geboten. Die Naupliastrasse ist ab 7:15 h extrem stark befahren. Peakzeiten sind vormittags von 7:15 h bis 9:00 h und ab 15:00 h-19:00 h.

Wir bitten um

(1) Eine regelmäßig wiederkehrende Verkehrsüberwachung. Bisher wurde keine Verkehrsüberwachung festgestellt.